

compléter le programme qu'ils s'étaient tracé. La distribution des prix étant terminée, une réunion plénière fut convoquée à la salle d'étude, et lorsque, tard dans la soirée, les portes se rouvrirent pour donner congé aux orateurs et à leurs auditeurs, l'Amicale était fondée.

Le but de ces modestes pages est de dire, avec le récit des fêtes jubilaires, la naissance et le développement de notre association.

Puisse cet hommage de l'Amicale à ses membres resserrer les liens qui les unissent, et les attacher de plus en plus à leur vieux Collège.



Collège Saint-Joseph

1848